

LE SOCIALISME

Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

Le 30 décembre 2024

J-2

Je me suis demandé comment se débrouillaient les courants politiques les plus réactionnaires du mouvement ouvrier pour engranger des sympathisants, je crois avoir trouvé la réponse.

J'avais fini par me dire que je me démerdais comme un gland, mais finalement non, je suis tout simplement à contre-courant. On vit à une époque de réaction sur toute la ligne, donc tout ce qui ne fraie pas avec la réaction est systématiquement ostracisé, marginalisé, banni !

Compte tenu de mon total isolement en Inde, je crois que cela ne m'incitera pas à continuer au-delà du 31 décembre 2025. On ne va pas continuer à s'acharner pour des prunes, à un moment donné cela fait désordre ou pas très sérieux, or, je ne suis pas un charlot, ni un Charlie, mais cela vous saviez déjà !

Je suis obligé de faire dans l'autosuggestion pour me convaincre d'arrêter ces causeries, et m'imposer de ménager ma santé.

Je suis quelqu'un de principe, d'ordonné, j'aime bien les comptes ronds, l'année commence le 1^{er} janvier et elle se termine le 31 décembre, donc quand on a commencé une année on se doit de la terminer, après, on est tenu à rien, on est LIBRE !

J'ai désigné le groupuscule *Arguments pour la lutte sociale* (<https://aplutsoc.org>), le courant politique d'extrême gauche issu du courant trotskyste lambertiste (POI-PT) le plus à l'extrême droite du mouvement ouvrier, c'est peu dire et je pèse mes mots.

Quand on a soi-même appartenu à ce courant politique 45 ans plus tôt, cela nous interpelle, on se demande comment est-ce possible, on a du mal à le croire, et pourtant. Parfois je me dis : Tu vois à quoi tu as échappé, donc tu n'as rien à regretter, tu aurais pu finir encore plus mal, après une carrière de permanent syndical réformiste, puis bureaucrate retraité fier de ses états de service, quelle horreur !

Malgré moi, en tant que militant, j'ai servi bien des causes qui étaient discutables ou qui n'ont servi à rien finalement, en tout cas pas à notre camp, et je ne parle même pas des théories foireuses qu'on a colporté comme des cons, sauf paradoxalement quand j'ai servi des causes individuelles. Par exemple, quand j'ai organisé une grève chez U-Bix (Konica) en 1982, la secrétaire du marketing me dit qu'elle ne m'aimait pas particulièrement, encore moins mes idées politiques, en revanche elle me respectait, elle appréciait l'homme, pour ma détermination, mon courage, ma sincérité et mon

honnêteté, ces qualités étant si rares ajouta-t-elle, j'en fus gêné et comblé au point de ne jamais l'oublier ; Plus tard quand j'ai essayé de partager mes connaissances avec toutes les personnes que je rencontrais avec plus ou moins de succès. Plus sûrement, quand j'ai rendu des services matériels ou financiers à un tas de gens dont les conditions étaient plus précaires que les miennes, sans rien leur réclamer en retour, évidemment. La joie qu'on peut observer dans leurs yeux nous comble de bonheur, mais généralement, ce ne sont pas des choses dont on parle, non pas par crainte de les salir, mais que les autres les salissent parce qu'ils n'ont pas forcément de bonnes intentions envers vous.

A leur manière, ces militants incarnent au plus haut degré le niveau de confusion ou de pourriture qui a envahie l'extrême gauche en France. Je ne partage rien avec eux.

Venons-en à leurs documents.

Ce qu'ils dénoncent chez "*la plupart des « marxistes »*", n'est rien en comparaison de ce à quoi ils se livrent, car ils ne se contentent pas de "*faire la leçon aux faits*", de "*les tordre*", ils les inventent tout bonnement ou plutôt, ils n'ont même pas besoin de se fatiguer à inventer leur récit, ils recopient pratiquement mot-à-mot le discours idéologique de la réaction qu'ensuite ils agrémentent de formules apprises par cœur autrefois pour se donner de la contenance et masquer leur contenu frauduleux.

- *« La plupart des « marxistes » fonctionnent de la manière suivante face aux événements : ils vérifient que ces événements sont conformes à ce qu'ils pensent savoir, ce qui conduit à les tordre et à en dénier le contenu réel. La vraie méthode ne doit pas consister à faire la leçon aux événements, à dire aux révolutions qu'elles sont mal barrées, à vérifier que les forces ennemies sont en place et les vaches bien gardées afin de pouvoir se prémunir de toute expulsion de sa zone de confort. Elle doit consister à saisir le réel, à appréhender le nouveau. Il survient dans un cadre déjà connu, qui a été analysé, mais il le modifie. Le vrai « marxisme » consiste à apprendre des faits, pas à faire la leçon aux faits. Il conduit donc à l'enrichissement, pas à la répétition. Car la répétition finit inmanquablement par devenir ... contre-révolution. »*

J-C - Un psychanalyste les lirait, qu'il s'apercevrait dès les premiers mots qu'ils se regardent dans un miroir quand ils écrivent, et que ce qu'ils y voient ne peut pas refléter la réalité car elle serait trop cruelle à supporter !

Ces fieffés réactionnaires ont adopté en tous points le récit des Etats-Unis et d'Israël, en autres, tout en l'enrobant d'arguments populistes destinés à le maquiller et s'éviter cette accusation, je vous en ferai grâce. Je ne suis pas là pour reproduire et expliquer l'une après l'autre leurs saloperies et mensonges éhontés, parfois de monstrueuses inventions, ce qui nous entraînerait trop loin. Je vous fournis plus loin les liens où vous pourrez les retrouver si cela vous intéressait, faites très attention, tous les sujets traités dans ce blog sont vraiment très pourris. Si les lecteurs ne sont toujours pas capables de faire la part des choses, un conseil d'ami, abstenez-vous, sinon, tant pis pour vous ou lisez mes anciennes causeries !

- *"En fait, l'effondrement du prétendu « axe de la résistance » est la meilleure nouvelle qui soit pour la résistance palestinienne", Biden, Trump, Bush, Netanyahu, Zelenski et l'international nazi... Youpi !*

- *"la direction islamiste du HTS a ordonné à ses hommes de « respecter les minorités » (chrétiens, alaouites, chiïtes, druzes, ismaéliens, et aussi les habitants kurdes sunnites d'Alep)", ah ces braves "rebelles", des humanistes ! En réalité, toutes les minorités terrorisées les fuirent ou se terrèrent*

chez elles, les médias mainstreams ont dû le relater avant de le censurer, chacun peut le vérifier, j'en ai rendu compte dans les causeries.

La blanchisseuse de la CIA ou du Pentagone est passée par là.

- *"Celle-ci, le HTS ou HTC (Hayat Tahir al-Cham, Front de Libération du Levant) est d'origine djihadiste, issue de la branche syrienne d'al-Qaïda, al-Nosra. Elle n'est plus djihadiste au sens où elle a renoncé, depuis 2016, au « djihad mondial » pour se définir comme syrienne avant tout".*

J-C – On croirait lire une dépêche de l'AFP ou de l'OTAN. On appelle cela réhabiliter des monstres de cruauté.

- *« Al-Julani, le terrible « djihadiste » (en fait islamiste) n'a protesté contre rien de tout cela : il tend la main à toutes les puissances. Bien plus que la sharia qui n'est à l'ordre-du-jour nulle part en Syrie, sa politique de conciliation avec l'ordre établi est ainsi tangible, ainsi que l'affirmation de vouloir construire une Syrie fondée sur « la libre entreprise ». »*

J-C – Et nous qui croyions qu'al-Julani, le gentil « djihadiste » allait construire une Syrie fondée sur le communisme, qu'est-ce qu'on est con !

- *« Les prochains affrontements en Syrie n'auront sans doute pas pour objet la sharia, mais la démocratie. Al-Julani cherche à intégrer des pans entiers de l'ancien appareil d'Etat et veut donc préserver, et même réaliser pleinement, une « économie de marché ». »*

J-C – La démocratie dans un pays ravagé par 13 de guerre impérialiste, en grande partie son économie détruite, avec une population réduite à la misère. Rappelez-vous ce qu'ils ont écrit dans leur article : - *« Le vrai « marxisme » consiste à apprendre des faits, pas à faire la leçon aux faits. »*, que font-ils ici, sinon révéler qu'ils n'ont rien appris du tout ou qu'on est en présence d'imposteurs qui se prétendent marxistes.

Ces vieux militants n'ont manifestement jamais su ce que cela signifiait, sinon tout simplement emprunter la méthode du matérialisme dialectique pour interpréter l'histoire, à leur âge avancé, il est trop tard, c'est incurable !

Justicier, tyran, barbare, mais c'est justifié par Washington, Londres, Ankara et Tel-Aviv !

- (Al-Julani, le djihadiste « révolutionnaire », un brin marxiste lui aussi pendant qu'on y est !) *"Ainsi, il a dû renoncer à l'amnistie générale sous la pression populaire. Un « comité révolutionnaire » à Hama a organisé la pendaison publique d'un assassin de masse. Les lynchages de tortionnaires ont commencé partout. Al-Julani a alors pris acte de l'action des masses en proclamant la non-amnistie des tortionnaires."*

L'inversion accusatoire en renfort.

- *"les forces du HTS par elles-mêmes avaient déjà pris ce parti, le seul efficace pour briser la division communautaire qui était le fait du régime Assad",* alors que c'est exactement l'inverse qui s'est produit à partir de 2011, quand ces barbares armés débarquèrent en Syrie pour terroriser la population de manière à faire éclater l'unité de la nation syrienne qui existait jusque-là, qu'incarnait la République arabe syrienne qu'ils ont détruite, ils contribuèrent à la disloquer pour le compte des Américains et leur proxy israélien...

La « *division communautaire* » en Syrie existait avant les Assad. *Arguments pour la lutte sociale* sont des falsificateurs, des mystificateurs, des ordures pour tout dire, parce qu'ils savent très bien ce qu'ils font.

Ils n'ont pas entendu parler du ministère de l'Intérieur. Pure fabulation.

- "*Le mouvement de la révolution démocratique voit sans doute déjà, notamment pour organiser la vie quotidienne immédiate toute police ayant disparu, des comités populaires se former partout, et il y a une expérience en la matière depuis 2011.*"

J-C - Pour un peu des soviets !

J'ai aussi relevé les passages suivants, que vous avez sans doute lus ou entendus chez les médias mainstreams :

- Le régime d'Assad, un Etat totalitaire ; (La Voix de l'Amérique. – J-C)

- C'est un système totalitaire absolu qui s'effondre ; (Le superlatif absolu pour que vous sentiez obligé de suivre ces salopards, et bien non, s'il y a quelqu'un ici qui schlingue le totalitarisme, c'est vous ! – J-C)

- Un système total de terreur, de torture et de mensonges. Le régime des Assad (...) héritier du nazisme et du stalinisme ; (C'est un argument que l'on retrouve dans la bouche des plus farouches anticomunistes, Rudy Reichstadt de Conspiracy Watch par exemple.

C'est vrai qu'à côté d'un tel régime, même L'Etat islamique ou le Front Al-Nosra sont présentables, préférables, CQFD. Vous voyez que je n'ai rien exagéré à propos de ce groupuscule trotskyste lambertiste. – J-C)

- La libération de Damas a été un acte démocratique ; (Maidan aussi, ils ont osé l'écrire ces nazillons ! – J-C)

- Une victoire populaire, à potentiel révolutionnaire ;

- C'est le début de la formation d'un peuple en arme qui a renversé Bachar el-Assad en 2024 ; (Il ne manque plus que la révolution socialiste, quel délire ! – J-C)

- La victoire populaire en Syrie contre Bachar el Assad cet effondrement constitue une victoire populaire, donc une victoire démocratique et prolétarienne ; (Là, ces militants passent avec armes et bagages dans le camp de nos ennemis. – J-C)

- Cette formidable victoire populaire est donc une victoire pour tous les peuples ; (La pire défaite depuis la chute de la Libye de Kadhafi. – J-C)

- La révolution syrienne ; (Une agression armée de mercenaires et de militaires turcs. – J-C)

- La libération d'Alep (.. qui n'était pas occupée, c'est une pure invention du Pentagone – J-C)

- Le régime assadiste a été le plus grand massacreur de musulmans sunnites des quinze dernières années. (Sunnites plus nombreux que les Alaouites qui continuèrent de soutenir Assad pendant 13 ans. – J-C

<https://aplutsoc.org/2024/12/14/notes-politiques-sur-les-lecons-de-la-victoire-populaire-contre-le-regime-dassad-vincent-presumey/>

<https://aplutsoc.org/2024/12/23/comment-se-tenir-efficacement-aupres-du-peuple-syrien-par-vp/>

Gare aux croyants !

- Croire que l'industrie pharmaceutique lutte contre les maladies, c'est comme croire que les fabricants d'armes luttent pour la paix.

Aimez-vous les uns les autres !

- Dans un monde en proie à une grande incertitude et à de nombreux conflits, nous ressentons plus que jamais que nous avons besoin les uns des autres et que seul l'amour est la force motrice qui nous maintient ensemble et nous aide à traverser ces temps difficiles, qui nous guide en ces temps sombres.

Abus de confiance fatal !

- SVP, cessons de voir de l'opposition contrôlée partout !

Essayons de leur faire confiance... Il sera toujours temps de leur reprocher s'ils retournent leur veste.

Depuis quand la lucidité est-elle à fuir ?

D'ailleurs, nul besoin d'invoquer l'opposition contrôlée... la veulerie humaine suffirait pour expliquer.

Comment peut-on vivre dans une société aussi pourrie ou réactionnaire ? On se disait bien qu'il y avait une explication quelque part.

Épargnants, voici la somme que vous allez toucher cette année - LePoint.fr 28 décembre 2024

Bonne nouvelle pour les épargnants. Près de 57 millions de Français vont recevoir un virement sur leur compte bancaire avant le 31 décembre. À l'approche de la nouvelle année vient en effet le temps des intérêts bancaires. Ainsi, les détenteurs d'un livret A toucheront en moyenne la somme de 212 euros, a annoncé la Banque de France au site Actu.fr.

82 % des habitants de l'Hexagone disposent de ce produit d'épargne proposé depuis 2009 par toutes les banques françaises.

Outre les intérêts de leur livret A, de nombreux Français recevront prochainement les bénéfices de leurs autres produits d'épargne, comme le livret de développement durable et solidaire (LDDS) ou le livret d'épargne populaire (LEP). LePoint.fr 28 décembre 2024

J-C – Mon titre va faire hurler les ouvriéristes, je n'en ai rien à foutre.

N'en jetez plus la cour est pleine !

Le gouvernement renforce les primes de transport pour 2025 - LePoint.fr/AFP 28 déc. 2024

Afin de donner un coup de pouce au pouvoir d'achat des Français, le ministère des Transports a annoncé relever les plafonds d'exonération fiscale liée aux transports entre le domicile et le travail.

Le gouvernement a annoncé, ce vendredi 27 décembre, un renforcement des aides liées aux transports domicile-travail en 2025, via une hausse du plafond d'exonération de primes de carburant et de transport en commun. « *Au 1er janvier 2025, le plafond d'exonération fiscale de la prime carburant est relevé à 300 euros par an, au lieu de 200 euros* », a précisé le ministère des Transports dans un communiqué.

Pour encourager le passage à la mobilité électrique, le gouvernement a décidé de relever aussi de 100 euros le plafond d'exonération fiscale de la prime de recharge de véhicule électrique, qui passe de « *500 à 600 euros par an* », selon la même source.

Enfin, le plafond d'exonération fiscale du cumul forfait mobilités durables et abonnement transports en commun augmente également de 100 euros pour passer de 800 à 900 euros par an », a conclu le ministère. Le « *forfait mobilités durables* » est versé aux salariés qui privilégient les modes de transport dits à mobilité douce, comme le vélo.

J-C – Comment, il n'y a pas une prime « *godasse* » pour ceux qui vont gratter à pinces, c'est dégueulasse, il faut dénoncer cette injustice.

En Inde et dans la plupart des pays dans le monde, les travailleurs et leurs familles ont le droit à que dal, que dal, que dal, alors les occidentaux avec leur bonne conscience, ils me rendent malades !

Mayotte: Bayrou prend une circulaire pour soutenir les fonctionnaires et "garantir la continuité" des services publics - BFMTV/AFP 27 décembre 2024

Soucieux d'envoyer un message positif aux fonctionnaires sur place, le chef du gouvernement a pris une circulaire ce vendredi 27 décembre "pour assurer la protection des agents publics et garantir la continuité et la mobilisation de l'action de l'État en faveur des habitants à Mayotte", d'après un communiqué de l'Élysée.

Cette circulaire "met en place un circuit simplifié et coordonné pour le recensement des besoins professionnels et personnels des agents publics sur place, en lien avec le ministère chargé de la fonction publique".

Les agents du service public présents sur l'île, et dont la vie a été bouleversée comme tous les Mahorais par le cyclone, pourront être accompagnés "*en matière d'hébergement d'urgence, de relogement, de restauration et de soutien psychologique*".

Les différents ministères concernés, que ce soit l'Éducation ou l'Intérieur, seront chargés de mettre en place ce dispositif.

"Avec le président de la République, nous avons à cœur d'accompagner les agents publics, particulièrement engagés à Mayotte, permettant des renforts indispensables pour assurer la continuité des services à la population", a déclaré François Bayrou dans ce communiqué.

J-C – Accompagnez-les jusque dans les chiottes, et n'oubliez pas de leur fournir le papier !

Etat juif colonial génocidaire.

Guerre au Proche-Orient : le dernier hôpital opérationnel dans le nord de Gaza "*hors service*" après une opération israélienne, selon l'OMS - franceinfo/AFP 27 Décembre 2024

L'opération militaire israélienne est intervenue au lendemain de l'annonce par le directeur de cet hôpital de la mort de cinq membres de son personnel dans une frappe israélienne.

"Le raid de ce matin sur l'hôpital Kamal Adwan a mis hors service ce dernier grand centre de santé dans le nord de Gaza", situé à Beit Lahia, a assuré l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) sur X. "*De premières informations font état de services clefs incendiés et détruits pendant le raid. Soixante membres du personnel soignant et 25 patients sont dans un état critique*", ajoute l'organisation internationale.

J-C – Toi tu n'as pas de bol, tu n'as plus qu'à crever !

Syrie.

Suivez la piste de l'argent...

"*C'est une autre forme de libération*" : en Syrie, le retour du dollar américain fait espérer une stabilité économique et une baisse des prix - francetvinfo.fr 28 déc. 2024

Syrie : les vidéos d'exactions contre des civils alaouites se multiplient sur les réseaux sociaux - FranceInfo/AFP 27 Décembre 2024

Jusqu'ici, les violences des représailles étaient très peu documentées, les nouvelles autorités syriennes expliquant qu'il ne s'agissait que de "*cas isolés*". Mais sur les réseaux sociaux, les vidéos de passages à tabac et d'agressions sont de plus en plus nombreuses.

Dans l'une d'elles, on voit plusieurs hommes brutalisés par des rebelles en armes, arrêtés alors qu'ils rentraient chez eux, de grandes galettes de pain entre les mains. "*Voilà ces chiens d'Alaouites !*", dit la voix derrière la caméra. Un blessé à terre l'implore, explique qu'il n'est qu'un civil. On lui hurle de se taire.

"*C'est vous les porcs qui avez tué nos frères ?*", interroge encore la voix. Les hommes sont sommés de montrer leurs papiers. L'un d'entre eux est originaire de Salquin, une ville du gouvernorat d'Iblid, peuplée d'Arabes sunnites. Il est autorisé à monter dans sa voiture et à repartir. La vidéo s'arrête là.

J-C – Les abrutis d'*Arguments pour la lutte sociale* vont trouver cela normal, ce sont « *des comités révolutionnaires* » qui font la police. Ils vont dire qu'ils n'étaient pas au courant, salopards.

La seconde partie de l'article relayait la propagande américaine.

AFP - Depuis la chute du régime, le 8 décembre, les civils alaouites disaient craindre la vengeance sans distinction des rebelles, dont certains, issus du front al-Nosra, s'étaient déjà attaqués à leur communauté au début de la guerre civile.

J-C - Avant le 8 décembre, tous les Syriens étaient considérés comme des citoyens de la République arabe syrienne bénéficiant des mêmes droits protégés par la Constitution, quelle que soit la communauté à laquelle ils appartenaient. Ce n'est que depuis l'arrivée au pouvoir des barbares d'al-Qaïda-al-Nosra-Daesh que leur appartenance à une communauté est systématiquement mise en avant conformément au plan de dislocation de la Syrie concocté de longue date par les Américains et les sionistes.

Et ce n'est pas un hasard si l'AFP recourt systématiquement à leur rhétorique, substituant le "*régime*" à la République arabe syrienne, les "*civils alaouites*" aux citoyens syriens d'origine alaouite, des "*rebelles*" pour évoquer les terroristes d'al-Nosra.

AFP - S'il est vrai que l'élite alaouite a largement bénéficié du règne des Assad – elle était notamment surreprésentée dans l'armée – la plupart des civils, eux, restaient terrorisés face à un régime qui les maintenait volontairement dans une grande pauvreté. "*Si tu veux que ton chien garde ton troupeau, ne lui donne pas trop à manger*", disait Hafez al-Assad.

J-C - Ce récit est frauduleux du début à la fin.

Que la communauté alaouite ait été représentée majoritairement au sein des institutions syriennes, c'est normal puisque le président syrien élu en était issu lui-même, alors qu'elle n'était pas la communauté majoritaire, toutefois toutes les communautés y participaient, elles étaient même représentées au gouvernement, voilà comment le peuple syrien composé d'une mosaïque de communautés et tribus parvint à maintenir son unité, condition pour préserver sa souveraineté et son indépendance, qui n'ont jamais cessé d'être menacés par les Américains et les sionistes.

Avant l'agression dont la Syrie fera l'objet en 2011 par une horde de centaines de milliers de mercenaires armés provenant de plus de 100 pays à la solde des Etats-Unis et ses alliés sunnites du Golfe, la population ne se sentait pas spécialement "*terrorisée*" par les autorités, et elle n'était pas vouée non plus à la "*grande pauvreté*", deux fléaux qui interviendront par la suite à cause du régime de terreur qu'instaureront ces barbares et auquel le gouvernement dû réagir en prenant des mesures autoritaires ou répressives, pour éviter que la situation ne dégénère en guerre civile, guerre civile qui n'existait pas en Syrie, mais qui fut importée de l'extérieur pour renverser le pouvoir en place.

AFP - Les nouvelles autorités disent, aujourd'hui, vouloir protéger les différentes minorités ethniques et religieuses du pays. Elles vont très vite devoir montrer qu'elles ne se laissent pas déborder.

J-C - L'AFP prend ici ouvertement le parti des "nouvelles autorités", qui ne sont rien d'autres que les djihadistes fanatisés sanguinaires qui ont envahi, agressé, détruit la Syrie et massacré sa population depuis 2011.

Slovaquie.

Passe d'armes entre Bratislava et Kiev : «Je ne suis pas votre humble serviteur», lance Fico à Zelensky - RT 28 déc. 2024

Dans un message vidéo publié sur les réseaux sociaux, le Premier ministre slovaque Robert Fico a répondu aux accusations portées par Volodymyr Zelensky après sa visite à Moscou, brandissant au passage la menace de couper ses approvisionnements en électricité de l'Ukraine si celle-ci mettait un terme au transit du gaz russe à travers son territoire.

Dans sa vidéo, le Premier ministre slovaque a menacé de couper son approvisionnement en électricité de l'Ukraine si celle-ci mettait ainsi un terme au transit du gaz russe à partir du 1er janvier. Selon l'homme politique, l'Europe devra faire face à des coûts énergétiques supplémentaires de 120 milliards d'euros en 2025-2026 en raison de la décision de Kiev.

«Après le 1er janvier, nous évaluerons la situation et les éventuelles mesures de rétorsion contre l'Ukraine. Si c'est inévitable, nous arrêterons les livraisons d'électricité, dont l'Ukraine a cruellement besoin pendant les coupures de courant, ou nous nous mettrons d'accord sur une autre méthode», a déclaré Robert Fico. RT 28 déc. 2024

Moldavie.

Gaz russe : Gazprom annonce fermer le robinet à la Moldavie au 1er janvier 28 déc. 2024

Gazprom a annoncé ce 28 décembre dans un communiqué publié sur sa chaîne Telegram avoir averti Moldovagaz de l'introduction d'une «limitation» à «0 mètre cube par jour» de ses livraisons de gaz à compter du 1er janvier «8h» (heure de Moscou).

Cette décision est motivée, a précisé Gazprom, par le fait que cette société russo-moldave «manque régulièrement à ses obligations de paiement dans le cadre du contrat existant». «Ce qui constitue une violation substantielle de ses termes», a encore précisé Gazprom.

Sénégal.

Le Sénégal fermera toutes les bases militaires étrangères - fr.sputniknews.africa 27.12.2024

Le Premier ministre sénégalais, Ousmane Sonko, a fait cette annonce lors de sa déclaration de politique générale devant le parlement.

Selon lui, la décision a été prise par le Président du pays et le retrait interviendra "*prochainement*". Cette démarche s'inscrit dans une volonté de renforcer la souveraineté nationale et de réorienter la politique de défense du Sénégal.

Dakar abrite 3 bases militaires françaises, où se trouvent environ 300 soldats.

Niger.

Niger : Le Général Abdourahamane Tiani dévoile les liens et financements du terrorisme au Sahel - sahel-intelligence.com 27 décembre 2024

Le Président du Conseil National pour la Sauvegarde de la Patrie et Chef de l'État, le Général Abdourahamane Tiani, a révélé, lors d'une interview accordée à la Radiotélévision du Niger (RTN) le mercredi 25 décembre 2024, des informations sur les alliances et les financements des groupes terroristes au Sahel.

Le Général Tiani a expliqué que, avant le 26 juillet, « *tout Nigérien savait ce à quoi nous faisons face, le terrorisme et les autorités formaient une seule entité* ». Il a fait référence aux déclarations de l'ancien président déchu, qui avait publiquement annoncé être « *ami des terroristes* » et avait rencontré plusieurs fois des membres de ces groupes au Palais Présidentiel. Selon lui, « *les autorités agissaient sous l'influence de la France, celle-là même qui finance le terrorisme au Sahel* ».

Il a ajouté que la France, en collaborant avec certains groupes locaux, aurait versé plusieurs milliards de FCFA entre les mains de terroristes dans des régions telles que le lac Tchad, Sokoto, Zamfara, Kebbi (au Nigéria), le Bénin et le Niger. Ces fonds, selon le chef de l'État, surpassent tout ce qui pourrait être disponible dans les réserves financières de l'Afrique centrale. Le Général a souligné que « *le CFA est fabriqué par la France, qui bénéficie du soutien de l'Union Européenne pour émettre autant de CFA qu'elle le souhaite* ».

Le Président a également évoqué l'acquisition de matériel terroriste, citant des zones comme le lac Tchad, Sokoto, le nord du Bénin, ainsi que des régions du Niger et du Burkina Faso. Il a révélé qu'il existe des centres d'entraînement des terroristes en Afrique centrale, où des forces spéciales françaises seraient impliquées, notamment à Porga, dans la région du Bénin.

Concernant le Nigéria, il a noté que les autorités sont conscientes de la situation et a critiqué leur manque d'action face à ce phénomène, soulignant que « *reconnaître nos erreurs* » est essentiel. Il a également fait référence à Ahmed Abubakar Rufai, l'ancien responsable de la National Intelligence Agency du Nigéria, qui, selon lui, était lié à la formation, l'acquisition de matériel et le financement des terroristes.

Le général Tiani a également évoqué la commande de plus de cent drones de type DJI Matrice, achetés en Chine et destinés à des groupes terroristes opérant dans des régions du Nigéria, du Bénin, du Niger, du Burkina Faso et du Mali, en collaboration avec les forces françaises. Il a insisté sur le fait qu'il ne cherche pas à se dérober de ses responsabilités, mais à assumer pleinement les siennes face à cette menace.

Enfin, le président nigérien accuse la France de continuer à fournir un soutien matériel, financier et en formation aux groupes terroristes, avec la complicité d'autres puissances occidentales. Il a conclu en affirmant que ce soutien fait partie d'un plan visant à discréditer la souveraineté du Niger et de l'Afrique, tout en exprimant sa confiance que ce projet échouera, avec la volonté divine.

Nigeria.

Le Nigeria ne permettra pas d'installer une base militaire étrangère sur son sol - fr.sputniknews.africa 27.12.2024

"Les forces armées nigérianes ont la capacité et les moyens de défendre l'intégrité territoriale du pays", a déclaré le général Christopher Gwabin Musa, chef d'état-major de la Défense du Nigeria.

L'armée nigérienne est capable de *"faire face à toute agression locale ou étrangère"*, a déclaré le général Christopher Gwabin Musa devant les troupes le 26 décembre à Sokoto.

Le pays *"ne permettra pas qu'un pouce du territoire nigérien soit pris par quiconque pour servir de rampe de lancement vers nos pays voisins"*, a-t-il ajouté.

Le chef d'état-major de la Défense du pays a exhorté les citoyens à s'unir pour combattre les groupes islamistes qui sévissent dans la région, notamment le groupe Lakurawa.

Corée du Sud.

Les parlementaires sud-coréens destituent le président par intérim - aa.com.tr 27 décembre 2024

Désormais, le vice-Premier ministre et ministre de la Stratégie et des Finances, Choi Sang-mok, assurera les fonctions de président par intérim et de Premier ministre.

Les législateurs sud-coréens ont adopté, vendredi, une motion de destitution contre le président par intérim Han Duck-soo.

Le vote a eu lieu après que le président de l'Assemblée, Woo Won-shik, a précisé qu'une simple majorité de 151 voix était nécessaire pour destituer Han, qui occupe également le poste de Premier ministre.

Presque tous les 192 membres du bloc d'opposition, dirigé par le Parti démocratique, ont voté en faveur de la motion de destitution, rapporte l'agence de presse Yonhap basée à Séoul.

C'est la première fois dans l'histoire de la Corée du Sud qu'un président par intérim est destitué.

Han assurait la fonction de président par intérim depuis la destitution du président Yoon Suk-yeol, le 14 décembre, suite à son échec à imposer la loi martiale.

Le Parti du Pouvoir populaire de Yoon avait exigé que le président de l'Assemblée prenne en compte un quorum de 200 voix, sur un total de 300 législateurs, pour destituer Han, étant donné qu'il occupait la fonction de «président par intérim». Cette demande a été rejetée par le président de l'Assemblée.

La motion de destitution contre Han a été déposée après qu'il ait refusé de nommer trois juges à la Cour constitutionnelle.

Après la destitution de Han, Choi Sang-mok, actuellement vice-Premier ministre et ministre de la Stratégie et des Finances, prendra ses fonctions de Premier ministre et de président par intérim.

Par ailleurs, l'ex-ministre de la Défense Kim Yong-hyun, actuellement en détention pour des accusations de sédition et pour son rôle dans l'échec de la tentative de loi martiale, a été formellement inculpé par les procureurs vendredi.

Il est le premier responsable de l'administration Yoon à être inculpé pour abus de pouvoir et pour son rôle «*intégral*» dans la préparation du 3 décembre, lorsque Yoon avait annoncé la loi martiale.
aa.com.tr 27 décembre 2024

MERCOSUR.

International : Le traité avec l'Union européenne fait du Brésil une colonie agricole - Bolivar Infos 27 Décembre 2024

L'avancée du consensus de Washington au Brésil, au début des années 90, s'est concrétisée par la décision de l'oligarchie dominante d'élire Fernando Collor de Mello président. Le réseau Globo a été décisif. Il a manipulé grossièrement l'édition du dernier débat télévisé à la veille des élections de 1989 pour porter préjudice à Lula et que Collor soit élu.

Une fois élu, Collor a promis la « modernité néo libérale » qui consistait en l'ouverture totale du marché national avec dérégulation économique et libre circulation des capitaux. La voiture importée symbolisait la « nouvelle ère » de la « modernisation néo libérale » et marquait la fin de « l'époque des carrosse au Brésil », comme disait Collor ... en évoquant les modèles de véhicules disponibles sur le marché national.

Maintenant, plus de 30 ans plus tard, en cette fin de 2024, les médias libéraux et des secteurs des élites célèbrent le traité de libre commerce entre l'Union européenne (UE) et le MERCOSUR comme si le Brésil avait finalement obtenu la modernité néo-libérale promise par Collor.

CNN Brésil, on est même arrivé à célébrer le fait que la Ferrari 296 GTB, le modèle 2025, sera 1 500 000 réaux moins chère avec cet accord. Avec le traité, les riches devront déboursier « à peine », 3 390 000 réaux (quelques 540 000 \$) et non plus les 4 052 000 réaux (quelques 718 500 \$) d'aujourd'hui pour acquérir une Lamborghini Ouragan Coup P640-2.

Les médias colonisés et fascinés ont aussi célébré le fait qu'en plus des voitures de sport de luxe, l'huile d'olive, les vins, le fromage et les voitures importés d'Europe, en particulier d'Allemagne, seront meilleur marché pour le consommateur brésilien et celui du MERCOSUR.

Mais le traité devra encore suivre un long itinéraire aux parlements nationaux et dans les institutions du bloc européen avant d'être signé et mis en place. Heureusement, il existe une possibilité réelle qu'il puisse être rejeté à cause—au moins—de l'opposition de la France et de l'Italie.

C'est un accord est très mauvais et défavorable au Brésil et ses voisins de la région. Il aggrave le processus de désindustrialisation et transforme encore plus nos économies en économies primaires.

En outre, il renforce la participation du Brésil et des pays du MERCOSUR au commerce avec l'Union européenne en tant qu'économies reléguées au rôle de fournisseur de matières premières agricoles et de minerais, et il accentue la dépendance envers les importations de biens industriels des métropoles.